



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:16

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 15 de Junio de 2004

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: Corporación**

Programa: 12 empunto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Comentarios

+La periodista Elba Gutiérrez informó que se produjo una acalorada discusión en la Asamblea Nacional cuando se aprobó el veto presidencial a la Ley de Adición de Enfermedades de Riesgo aprobado por una mayoría del PLC. Los cañeros decían que los liberales se habían comprometidos con ellos en aprobar este veto a favor. Los trabajadores afirmaron que la familia Pellas le pagó a Enrique Quiñónez para que votara a favor de ese veto.

### NOTICIAS DE TV

+Jubilados se presentaron a las oficinas de Correos Nicaragua de Monseñor Lezcano para solicitar sus cheques, mismos que no fueron entregados porque según José Ramón Urrutia, director de esa sucursal, estos solo pueden ser entregados en la casa de habitación que pusieron como dirección. **(TV Noticias)**

+El presidente de la Contraloría, Juan Gutiérrez, dijo que no tienen nada que auditar en el MTI en el caso del adoquinado, porque el ministro Pedro Solórzano aclaró que no existe ningún contrato de compra de adoquines con compañías extranjeras. **(TV Noticias)**

+El Presidente de la Asamblea Nacional, Carlos Noguera, dijo que no hay posibilidad de elegir al Procurador y Sub-procurador de Derechos Humanos porque todavía no ha entrado a la Primera Secretaría de la Asamblea Nacional el dictamen de la comisión correspondiente, indicó que una vez que esté ese dictamen, procederán a incluirlo en la agenda para que pueda ser presentado y discutido en el plenario para su debida aprobación.

Por otra parte Noguera agregó que parece que se está incrementando en 98 millones el techo del Presupuesto, lo que implicaría analizar con la comisión económica el mejor tratamiento para que todo esté dentro de la correspondiente legalidad. **(Canal CDNN)**

+El diputado Gustavo Porras expresó que el adelanto de media hora en la jornada laboral no va a servir absolutamente de nada, "porque la idea, según dicen, es aprovechar media hora de energía, cuando en verdad es lo contrario, al final se aumentan los mismos gastos". Para Porras ahorro real es quitar los bonos de combustible a los funcionarios públicos o reducir los megasalarios. **(Canal CDNN)**

+Miguel Mora lamentó que por pleitos entre el Poder Ejecutivo y la Contraloría, esta institución trate de obstaculizar el proyecto de adoquinamiento que se desarrolla en muchos lugares del país. "Es hasta pecado que por revanchismo político la Contraloría no le permita a muchos campesinos obtener el adoquinamiento que el Gobierno va, a ejecutar en sus respectivos lugares", señaló Mora. **(100% El Canal)**



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:16

PAG - 2 -

+El Ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montiel, manifestó que está esperando que pasen la reforma presupuestaria e inmediatamente viajará Washintong por tres razones:

1.- Analizar con las instituciones internacionales la implicación de dónde estamos en el campo presupuestario y la situación económica del país, para mantenernos dentro del programa con el Fondo Monetario.

2.- Discutir el tema de las pensiones donde hay mucho que analizar que por diversas razones no se ha discutido todavía en Nicaragua.

3.- Revisar todo el esquema de Contratación de Estudios de Consultoría en Nicaragua, esto ya se había planteado al Banco Mundial para hacerlo en una forma coherente, ordenada y que sea dentro de las normas establecidas y que sean las mismas para todo el Estado. **(Noticias 12)**

+El titular de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montiel, firmó un convenio con la representante del Banco Mundial, Amparo Ballivián, por siete millones de dólares para fortalecer el sector de Micro crédito. **(100% El Canal)**